

La fourmi et l'éléphante

Deux amies cheminaient ensemble
L'une à petits pas pressés, rythmés par l'allure de sa monture
L'autre à lents pas amples sur la terre de poussière

La fourmi vivait sur le dos de l'éléphante trotinant derrière l'oreille du pachyderme.

Là, un matin, la fourmi entendit le vent murmurer:

« Le Grand Dieu créateur vous attend. »

L'allure de l'éléphante se fit rapide, impatiente.

Bientôt apparut une gigantesque construction de bois et
un cortège d'animaux, grands et petits, en couple.

Pourtant, un éléphant, seul, s'approcha :

« Merci d'être là ! Sans vous, mon compagnon fourmi et moi, ne pouvons entrer dans l'arche! »

L'allure se fit patiente et bavarde !

« Dieu a parlé à Noé, homme juste et agréable à ses yeux !

Noé a construit ce refuge pour lui, sa famille et pour nous tous.

Les eaux du ciel et de la terre laveront le monde du mal et de l'orgueil des humains.

Notre place est dans ce bateau ! »

Noé accueillit cet étrange équipage pour l'installer à la bonne place.

Rumeur, murmure, étonnement, inquiétude,

puis le silence, comme un long sommeil confiant.

Dieu vint fermer le bateau et libéra les eaux du ciel et de la terre.

Un déluge de quarante jours et nuits !

L'arche flotta, sauvant ce petit bout de monde. Tangage, roulis, puis, immobilité.

Les eaux s'en retournèrent à leurs sources.

Les oiseaux explorèrent les alentours.

La colombe revint avec un rameau d'olivier.

L'arche avait protégé les réfugiés pendant une longue saison de 12 lunes

Sous un arc en ciel, quatre amies cheminaient ensemble

A pas pressés, rythmés par l'allure de leur monture

A pas lents et amples sur la terre sans poussière

Echo du mythe du déluge -
Souvenir de Gilgamesh et Uta-Napitshtin - Noé